



# OFICINA DE INFORMACIÓN

INTERVENCIÓN DE LA SECRETARIA AUTONÓMICA DEL PP,  
**MARÍA JOSÉ SÁENZ DE BURUAGA,**  
EN EL ACTO DE APERTURA DE CAMPAÑA  
DE LAS ELECCIONES EUROPEAS

09/05/2014

Buenas noches, amigas y amigos del Partido Popular.

Pocas, pero importantes, son las cosas que quiero transmitir hoy. Y la primera es, que éstas no son unas elecciones de oficio ni de trámite. Son unas elecciones importantísimas para Europa y para España y, por tanto, para Cantabria. Y nos irá mucho mejor en los próximos cinco años si el día 25 tomamos la decisión correcta, que es la decisión de apoyar a Miguel Arias Cañete, a María Luisa, a Javier y a toda la candidatura del Partido Popular.

Nuestra economía está creciendo y empezamos a crear empleo - uno de cada dos empleos creados en Europa se crean en España - gracias al consenso europeo sobre las reformas económicas.

Es cierto que queda aún mucho trecho por recorrer pero, aunque al Partido Socialista no le guste, España va mejor. Y, precisamente por eso, no podemos olvidar de donde venimos ni podemos dejar que esta línea ascendente se enturbie o se quiebre ahora.

Ahora que hemos pasado lo peor. Ahora que los sacrificios realizados han empezado a dar sus frutos. Ahora que las cosas empiezan a salir bien, tenemos que continuar con la gran tarea nacional que empezamos en 2011. Porque, en estas elecciones “clave” nos jugamos la recuperación.

La Europa de una economía fuerte y con empleo estable es lo que tenemos que votar el próximo día 25, y nosotros, el Partido Popular somos quienes representamos esa opción de progreso.

Necesitamos un Parlamento Europeo que respalde a la Comisión Europea en su apoyo a países como España. Que haga el euro más fuerte, no más débil, y que apueste por crear puestos de trabajo, no por descoyuntar las cuentas públicas o poner en riesgo servicios esenciales.

Necesitamos una España más unida en una Europa más unida que es la mejor garantía para nuestras empresas, para nuestras pensiones, para nuestros jóvenes. Y esa Europa más unida, se hace desde el Partido Popular Europeo, trabajando todos juntos.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

CANTABRIA

No podemos hacer del Parlamento Europeo una jaula de grillos nacionalistas, tirando cada uno por su lado. Ya estamos viendo - en muchos lugares de Europa - el gran problema de destrucción de la convivencia por culpa de nacionalismos extremados y enfrentamientos étnicos. No queremos eso para Europa ni para España.

Y, también por eso, tenemos que enviar a Bruselas y Estrasburgo eurodiputados capaces de unir, no euroseparatistas que quieren fragmentar Europa y separar a sus ciudadanos. España tiene que decirle a Europa que quiere seguir siendo un gran país unido y activo en la construcción europea. Y la mejor manera de dar ese mensaje es votar al Partido Popular.

“Una Europa de la economía, una Europa de la convivencia. Más desarrollo y más cohesión social”. Ese es el voto al Partido Popular.

Pero además, Europa es esencial para Cantabria. Esa Cantabria que estamos poniendo en pie y que otros habían puesto de rodillas.

Y, también en estas elecciones, sobran los motivos para votar al Partido Popular.

Porque no nos ha faltado coraje ni el sentido del deber para hacer lo que teníamos que hacer, lo que es bueno para Cantabria.

Porque nuestro programa de reformas e inversiones está empezando a cambiar las cosas y nuestras decisiones políticas se ven hoy más justificadas que nunca.

Y porque somos garantía de credibilidad y la única opción de gobierno para la recuperación. La única esperanza para mucha gente.

Pero además. Porque en esa lista que votaremos van, por primera vez, dos candidatos de nuestra tierra. Cantabria está muy presente en la candidatura europea del partido, desde Miguel Arias hasta María Luisa y Javier. Y lo está, porque para el proyecto de Mariano Rajoy, Cantabria es más grande en el mapa político que en el mapa físico y así lo viene demostrando con cada hecho.

A partir de hoy. Pediremos a los ciudadanos que renueven su confianza en el Partido Popular de la mano de una candidatura con voz fuerte y respetada para defender nuestros intereses en Europa.

Con Miguel Arias a la cabeza. “Que se sabe Cantabria” porque se ha preocupado de conocer los problemas de Cantabria y atender las peticiones de Cantabria.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

Con María Luisa Peón al frente que, además de su sensatez personal, su sentido de partido, su capacidad y experiencia política, representa el valor estratégico que Torrelavega y su comarca tienen en el proyecto popular.

Y con Javier Fernández Soberón, presidente de Nuevas Generaciones (NNGG) en nuestra Comunidad, acompañándola. Una incorporación con la que hemos querido decir que los jóvenes son esenciales para la renovación de nuestro proyecto político y en nuestro modelo de región.

Con un programa para llevar a Europa lo que necesitan todos los españoles. Una apuesta por la estabilidad, el bienestar social, el empleo y la igualdad de oportunidades.

Y con la potente maquinaria de este gran partido que no ha perdido ni una sola convocatoria electoral en los últimos veinte años en Cantabria y que va a seguir llevando el estandarte de lo que opinan la inmensa mayoría de los cántabros.

Amigas y amigos. Tenemos que movilizarlos para que los cántabros y las cántabras acudan a las urnas el próximo día 25. Y para eso, vamos a movilizar toda la organización, todos nuestros cargos públicos, y todos nuestros simpatizantes y colaboradores.

En una campaña de proximidad y cercanía en la que llegaremos a los 102 municipios. En la que nuestro mejor recurso será la acción de nuestros gobiernos. Y en la que haremos mucha pedagogía para hacer entender “que Europa sí importa” y hablaremos de lo que le preocupa a la gente.

Hay quien no se presenta porque no tiene nada que decir sobre Europa. Nosotros sí, nosotros creemos que ahí está el futuro de los españoles y nosotros tenemos una agenda de trabajo para la Europa del empleo y las oportunidades que queremos construir.

Tenemos que ir a las urnas a decir bien claro que queremos que se consolide la recuperación, que queremos una España unida y conviviendo. Una Europa social que se ocupa de la igualdad y de los más débiles. Esto es lo que tenemos que defender con nuestras papeletas.

Por eso y para eso. Quiero pedirles a todos los ciudadanos de Cantabria que sean perseverantes en el acierto. Que sigan apostando por el Partido Popular porque ahora, que hemos dejado atrás la recesión y estamos en el camino de las soluciones, no podemos bajarnos ahora del tren del progreso que se ha puesto en marcha.

Quiero pedirles a los cántabros que mantengan su confianza en lo que ya está demostrado que funciona, en lo que tiene futuro.



## OFICINA DE INFORMACIÓN

Porque éste es el momento de elegir. "O el futuro con el Partido Popular o el retroceso que implica el Partido Socialista". Y a Europa tiene que ir el Partido que está sacando a España de la crisis, NO aquellos que la metieron en su peor depresión. NO aquellos otros programas políticos que tienen más pasado que futuro.

Y quiero que todos vosotros se lo digáis y se lo pidáis conmigo. "Decidles conmigo que votar Partido Popular es votar confianza en el futuro".

Sigamos por el camino correcto y hagamos un buen trabajo para que las urnas reflejen el día 25 la esperanza y la confianza de los ciudadanos de Cantabria y de toda España.

Comienza la campaña. Así que a trabajar como sólo nosotros sabemos hacerlo por nuestra tierra, por nuestro país y por la Europa que estamos construyendo, que es el porvenir de nuestras hijas e hijos.

Muchas gracias.